



**Mi Universidad**

*Nombre del Alumno: LUIS FERNANDO LÓPEZ GÓMEZ*

*Nombre del tema:*

*Parcial: 4*

*Nombre de la Materia: Redacción en español*

*Nombre del profesor:*

*Nombre de la Licenciatura: Psicología*

*Cuatrimestre: I*

Los textos escolares son importantes se incluyen de momentos de aportaciones mas importantes en la carrera como estudiante sin embargo , es importante afrontar el desafío formativo que implica-en algunos casos- la falta de textos, evitando que esta situación se transforme en una limitación en el aprendizaje y la participación de los estudiantes en las actividades escolares s. Durante tu estancia en el aula, hay momentos en los que debes realizar textos propios de las asignaturas, que te permitan aprender más, organizar tu información y tus actividades las características de los textos escolares todo texto escolar, sin importar su materia o complejidad, tiene como objetivo principal comunicar sobre un tema concreto. En otras palabras, un contenido escolar siempre tiene como finalidad enseñar algo Cualquier texto educativo o escolar debe estar basado en fuentes confiables, conocidas y reales, logrando así darle mayor credibilidad al contenido. Es decir, deben fundamentarse en elementos adecuados. Las fuentes en las que se basan estos trabajos académicos deben ser variadas y diversas, ya que es importante contar con varios puntos de vista e ideas de diferentes personas que conozcan del tema objeto de estudio .Los textos y artículos escolares deben ser objetivos y neutrales en cuanto al mensaje que quieren transmitir. De esta forma, se le da mucha mayor veracidad al contenido y lo hace aún más completo y formativo. .Los textos académicos remiten a otros textos académicos, tanto por medio de referencias explícitas (como citas bibliográficas) como implícitas (mediante el uso de ideas, informaciones o datos procedentes defuentes ajenas) Pueden referirse al mismo texto del que se está hablando para explicar algunos contenidos para relacionar los datos Dentro de la gran variedad de contenidos educativos existentes, hay diferentes tipos que cuentan con características y elementos específicos, pero siempre con el objetivo de informar y enseñar sobre algo.Los textos escolares están presentes en todos los niveles de enseñanza y son un elemento indispensable para la formación de los estudiantes. Sin embargo, es importante afrontar el desafío formativo que implica-en algunos casos- la falta de textos, evitando que esta situación se transforme en una limitación en el aprendizaje y la participación de los estudiantes en las actividades escolares. En ellos se incluyen los momentos y

aportaciones más valiosas que se hacen durante tu jornada como estudiante y te ayudan a organizar tus tiempos y conocimientos. Durante tu estancia en el aula, hay momentos en los que debes realizar textos propios de las asignaturas, que te permitan aprender más, organizar tu información y tus actividades, llevar un registro de los logros alcanzados o las actividades realizadas, entre otras. De ahí la importancia de este tipo de textos, registran o exponen información útil y fundamental para adquirir nuevos saberes; por lo tanto, su intención es didáctica, es decir, facilitan el aprendizaje de los estudiantes, sin embargo existen 3 tipos de textos Científicos: dentro de este grupo están materias como Física, Química o Matemáticas .Humanísticos: son aquellos textos referidos al ser humano y a sus actividades .Técnicos: se trataría de aquellos textos sobre la aplicación práctica del conocimiento científico. Sus características generales El emisor es especialista en el tema que trata .Los textos académicos remiten a otros textos académicos, tanto por medio de referencias explícitas (como citas bibliográficas) como implícitas (mediante el uso de ideas, informaciones o datos procedentes de fuentes ajenas). Pueden referirse al mismo texto del que se está hablando para explicar algunos contenidos para relacionar los datos Dentro de la gran variedad de contenidos educativos existentes, hay diferentes tipos que cuentan con características y elementos específicos, pero siempre con el objetivo de informar y enseñar sobre algo. Son aquellos textos en donde quien está aprendiendo un tema escribe las ideas y conceptos más relevantes que aprende dentro de una clase. Los textos escolares son muy importantes en nuestra vida escolarizada ya que nos sirve en un futuro, mientras tanto nos ayuda en los apuntes a entenderle un poco más al tema que estamos por explicar, para poder comprenderlos mejor, eso nos ayuda demasiado también te ayuda a organizar tu información y las actividades, llevar un registro de los logros alcanzados o las actividades realizadas, entre otras.